

病院短信

1病棟 看護師長 斉藤 宏美

『ミネラル・ビタミン』の話

めっきり陽が短くなり寒気が身に染みる頃となりました。私にとつては、先月から今月の時期はとて辛い時期でもあります。何を食べても美味しく、何でもいくらでも食べてしまい体重が増えてしま...

精神疲労やうつ状態は、『何もしたくない』『何をしたらよいのか分からない』『やる気が出ない』『寝つきが悪い』『食欲がない』等が見られます。普段、眠い・ご飯を食べる・やる気を出す等の情報が脳内で流れて私...

*追記

先月、県立大学の学生の実習がありました。終了後、反省会の席で二人の学生が「実習前までは、認知症病院での実習はハズレくじだと思っ...



2病棟 介護福祉士 前島 しほり

いきいき介護

だんだん寒いと感じる日も増えてきました。そろそろインフルエンザが流行る時期です。当院でも毎年この時期に研修会をしています。インフルエンザは、咳やのどの痛みなどの呼吸器の症状だけでなく、高熱・全身のだるさ・食欲不振などの全身症状が強く、しばしば頭痛や関節痛・筋肉痛など呼吸器以外の症状を伴います。



PSWだより

精神保健福祉士 渡邊 正基

先日、ある患者さんと相談室でコーヒーを飲んでいる時に「何で忘れるのか、自分で分からない」と言われました。その言葉が出たきっかけは単なる世間話でした。その患者さんは入院した当初、よく私に住んでいた街のこと、好きだったお仕事のことを話してくれました。特にお仕事に関しては誇りを持っていらしたようで、私が質問をすると自然と饒舌になり、やりがいを感じた瞬間や、逆に辛くて辞めなくなったことなどを話してくれました。



事務屋の独り言

常務理事 事務局長 瓦井 洋

『秋の徒然に』

当院では毎年春と秋に、入院している患者さんたちの無聊を慰め、合わせてそれぞれの季節感をも感じてもらうために、病院の広い前庭を利用してイベントを行っています。春には患者さん達だけの「桜祭り」が行われ、秋には患者さん達のご家族にもお声掛けをして、一緒に楽しんでいただく「秋祭り」が行われます。このイベント、開院からですので今年で川越は17回、春日部は14回になります。



秋まつり

今年は院内開催となりました。



まつりだ！わっしょい！



患者さんも浴衣姿で花笠音頭！



ご家族も一緒に！皆で踊りました！



模擬店も大盛況（＾＾）



うぐいすや

さらと友だち

あ！メジロだったあ

サライコーナー

看護のひろば

1病棟 看護師

栗原 美子

晩秋ともなると、日中も肌寒くなる日が増えてきました。皆さんにとって今年の秋は、どんな秋だったでしょうか？当院では、去る10月19日（土）「秋まつり」が行われました。あいにくの雨模様であったため、院内での実施となりましたが、皆さんにとって、少しでも「秋」を感じることができたでしょうか？



秋といえば

- 「食欲の秋」… 出店での焼きそば、たこ焼き、フランク、おしるこ等満喫できたことでしょう。
- 「スポーツの秋」… 「ズンドコ体操」「花笠音頭」を日々のレクリエーションで約1ヶ月前から練習しました。
- 「芸術の秋」… 雨のためボランティア団体の出場が中止となり残念でしたが、職員による「ソーラン節」を鑑賞しました。（芸術といえるかビミョウですが！？）

病院では、この他にも季節を感じることができるイベントがあります。お花見、院庭ハイク、クリスマスのキャンドルサービス、OT活動での季節の切り絵、畑作業、院庭の散歩 etc…。空調の効いた病院内では、なかなか味わえない季節を少しでも患者さんに感じていただけるように、これからもレクリエーションなど充実させていきたいと思えます。

スタッフ紹介



1病棟 看護師
うさみ たけし
宇佐美 孟

星座：かに座
血液型：O型
好きな物：ピラフ・映画鑑賞



今年3月に入職しました看護師の宇佐美です。高校卒業後専門学校に入り、看護師の資格を取りました。資格取得後は、総合病院に勤めましたが色々な看護・医療の経験をしたと思い、当院の紹介を受け入職しました。始めは、一般病院と異なる患者層・看護・医療に戸惑いながらも先輩職員の方々にご指導いただき、独り立ちとまではいきませんが頑張らせていただいています。まだまだ未熟者でありますので、色々ご指導いただけたらと思います。



11月の予定

- ◆テコボコ一座公演
19日（火）14：00～
- ◆ピアノ&大正琴演奏会
29日（金）14：00～



- ◆誕生日会
14：00～各病棟デイルーム
1病棟 8日（金）
2病棟 12日（火）
3病棟 6日（水）

